

RÉUNION PLÉNIÈRE

"Prodating" : une première réussie pour la commission business

« Prodating »... comprenons Échanges entre professionnels du même club. C'est le nom du tout nouveau rendez-vous proposé par le club des Entrepreneurs de l'Auxois à ses adhérents. Cette première, qui est à mettre à l'actif de la toute jeune commission Business pilotée par Julien Tuillon, a été une réussite et sera désormais inscrite au programme des rendez-vous mensuels de l'année.

En consacrant le sujet de sa réunion plénière d'octobre à ce rendez-vous intitulé « Prodating », le club des Entrepreneurs de l'Auxois inaugurerait la première action de sa toute jeune commission Business. Le but : inviter les entrepreneurs adhérents à se rencontrer et échanger pour entretenir des liens forts et, en même temps, leur permettre de développer leur réseau de professionnels et partenaires. Cette réunion inédite, exclusivement réservée aux adhérents, s'est tenue au restaurant Le Pari des Gourmets à Pont-et-Massène qui a assuré le gîte et le couvert.

Le président Christophe Gilles explique la démarche : « Le club a pour habitude de se réunir une fois par mois au cours d'une visite d'entreprise suivie d'un repas convivial auquel les conjoints sont invités. Ce sont des rendez-vous toujours très prisés des adhérents puisqu'ils sont en moyenne une quarantaine sur 72 à y participer chaque mois.

Nous avons constaté que la plupart des membres de notre club ne connaissent pas ou très peu l'activité professionnelle et commerciale des autres malgré des relations cordiales, voire amicales. Cette



Christophe Gilles, le président et Julien Tuillon, le pilote de la commission Business.



Une vingtaine d'adhérents présente à cette première action de la commission Business.

démarche a été l'occasion d'aller plus loin... Elle a d'ailleurs suscité l'intérêt d'une vingtaine de chefs d'entreprises qui ont vivement apprécié de se rencontrer « différemment ».

Ils ont été séduits par la formule adoptée qui leur proposait de présenter leurs activités respectives et d'échanger leurs cartes professionnelles au cours de sessions en tête à tête de 5 minutes.

Forte de ce premier succès très encourageant, l'initiative sera renouvelée une à deux fois par an.

AGENDA

Prochain rendez-vous
SINTERMAT

le jeudi 14 novembre
2024 à 18 h 30

à Venarey-Les Laumes.

PLÉNIÈRE EN IMAGES

Les pros ont la parole



Christophe Gilles et Julien Tuillon aux commandes de cette première action de la commission Business. Ci-dessous les échanges entre adhérents...



©B. Isoballon Le Bien Public